

# ASOCIACIÓN “QUE PARE EL TREN EN LOS PEDROCHES”

## MANIFIESTO

Una vez más, los ciudadanos nos hemos reunido para manifestar una reivindicación sentida por toda la Comarca.

**La estación de Los Pedroches** estaba diseñada y presupuestada, **desde el año 87**, como muestran los planos aparecidos recientemente, firmados y sellados por las empresas que construían esa Vía, por los técnicos de RENFE y del Ministerio de Fomento, que demuestran, sin lugar a dudas, que esa estación estaba prevista para el uso de viajeros y, que en el último momento, se la llevaron a otras tierras.

Nuestra Comarca ha soportado **el mayor impacto medioambiental** del trazado de la vía de Alta Velocidad; ha soportado la tala de cientos de miles de encinas; la desaparición de cerca de un millar de hectáreas de dehesa, a lo largo de 65 kms. de recorrido; el impacto sobre la flora y la fauna que viven de ella y, sobre todo, de la producción ganadera, fundamento de la economía de nuestra tierra.

**La Ministra de Fomento, Magdalena Álvarez** dice “que la prioridad para el Gobierno es la cohesión social y territorial y que en la medida en que se le exija una rentabilidad económica a una infraestructura, se dejará sin comunicaciones a la mitad del territorio español”... y añade que “hay muchas conexiones que no son rentables desde el punto de vista económico y que su **responsabilidad es conectar al territorio, darle esa oportunidad a toda la población y dar respuesta a la necesidad de vertebración**”...

Los ciudadanos de Los Pedroches nos preguntamos ¿por qué no se aplica esa doctrina a nuestra Comarca cuando hay tantas razones de justicia y equidad para hacerlo? **¿Por qué no se puso en marcha en el año 95 ni en los ocho años siguientes, con un gobierno de otro signo?**

El argumento, esgrimido en el pasado, de que esa estación produciría agravios comparativos con otras comarcas, no se sostiene hoy en día, cuando otras zonas de nuestro entorno (Puente Genil, Antequera), ya cuentan con estaciones en la Vía de Alta Velocidad **y el tren pasa por Los Pedroches desde el año 92.**

Reivindicamos, una vez más, la parada del tren porque es básica para nuestro futuro y reivindicaremos cuantas infraestructuras aseguren unos niveles de desarrollo similares a los de otras comarcas.

**Lo que hoy pedimos, fue aprobado el año 95**, cuando el 13 de septiembre de ese año, **el Congreso de los Diputados**, con el acuerdo de todos los grupos políticos, aprobó una proposición no de Ley instando al Gobierno a poner en marcha la estación de Los Pedroches.

**Sabemos** que nuestra Comarca es el lugar perfecto para llevar a cabo la doctrina del Ministerio de Fomento cuando habla de cohesión del territorio y de las mismas oportunidades para todos los ciudadanos; **sabemos** que somos una comarca olvidada y con una pérdida constante de población que necesita, con urgencia, medidas de choque y **sabemos** que las comunicaciones, las infraestructuras, son la base del desarrollo económico.

Esto lo sabemos los habitantes de Los Pedroches y queremos que, de una vez, se apliquen a nuestra Comarca los planes previstos por la Comunidad Europea, por la Junta de Andalucía y el Gobierno central y que esos planes se recojan en los Presupuestos Generales del Estado para que **no sean, de nuevo, promesas que no se van a cumplir.**

Y nos preguntamos, **sabiendo que la razón nos asiste**, ¿por qué dan evasivas a nuestra petición; por qué una vez más, se ignora a nuestra Comarca?

Cuando se va a cumplir un año del inicio de nuestra reivindicación, **todavía no vemos una clara voluntad política por parte de las instituciones que nos gobiernan de llevarlo a cabo**, de dar una respuesta positiva a nuestra reivindicación para que no perdamos, **por tercera vez**, el tren del progreso.

**El tiempo del conformismo y la resignación se está acabando en nuestra Comarca** y, muestra de ello, somos los miles de ciudadanos reunidos hoy en Pozoblanco; los miles de banderas que cuelgan de nuestros balcones, la movilización social en torno a esta reivindicación, como hace mucho tiempo que no se producía.

**Apelamos al sentido de la responsabilidad de todos los partidos políticos** presentes en Ayuntamientos, Diputación, Junta de Andalucía y Gobierno Central, para que tomen buena nota y les pedimos, **les exigimos, que se unan decididamente**, sin consideraciones de color político, en defensa de una demanda que sentará las bases del futuro de nuestros hijos, del futuro de nuestra comarca.

**No vamos a tolerar un olvido más.** Los reunidos hoy aquí, tenemos un compromiso con nuestra tierra y estaremos **atentos y vigilantes** para que ese futuro sea el que queremos: un futuro de trabajo, de progreso y de dignidad.

**¡POR NUESTRO FUTURO, EXIGIMOS QUE PARE EL TREN EN LOS PEDROCHES!**

*Pozoblanco, 30 de noviembre de 2007*